
 
 

    雖然從小就參與天主教及基督教的活動，聖經的故事及道

理也聽很多。當我還是讀小三的時候就認識蔡牧師夫婦，為了

一粒糖的獎勵將約 3:16 背到滾瓜爛熟。相信福音的種子在那時

已植根。在美國上大學，認識了許多基督徒，還跟他們一起生

活，一起返團契及查經。但當我相對了解越多，理性衝突愈

大！討論結果大多不能說服我倔強理性的腦袋。但內心深處仍

然相對比較相信耶穌及聖經上的神而不是那些中國及古羅馬的

滿天神佛，所以回澳後，間歇性的祈禱還是有的，但大多都是在有困難及有所

求的時候禱告比較多。因著神的帶領，兩年多前到本堂，慕道聽道，因著許多

身邊的事情，感到生命無常，從人而來的安慰又得不到真正平安，無力感常佔

據身心！常以為基督徒要靠行為，上了水禮班之後才知道神的浩瀚恩典不在乎

行為，不然恩典就不是恩典了。得救在乎信，不是出於行為！我向神禱告，認

罪悔改, 相信接受耶穌為我的主, 求祂赦免我的罪。         
信主後，我的行為也不是完全改變過來, 過往的壞習慣還是剪不斷。但聖

靈在心裏作工有警覺性！希望在往後信主的日子，我心常存謙卑順服，有好行

為榮耀神！阿門！ 
  黃錦榮   

(黃弟兄於今年 6 月 18 日在本堂接受水禮, 現職資訊科技行政人員) 
 

首先感謝主，在我未信主前，我都是靠着自己的無神論來做

人，但我最近的幾年來，在太太兒子的見證，與及牧師師母的鼓

勵下，特別是某弟兄影響中，經常幫助我家解決一些難題，記得

有一次，在 2012 年的一場 8 號颱風球下，我兒子剛好在氹仔下

班，記得當時是零晨 12 點，他已患上感冒，而且免費穿梭巴士

已停班，在毫無辨法下，我太太突然想到，就是找弟兄幫忙，於

是我們馬上致電給弟兄，而他亦立刻答應我們馬上將兒子從氹仔

送回我們家，而我當時心想，他無懼 8 號強風的危險，對弟兄姐妹堅持着關心

與愛護，令我深受感動，感謝所有弟兄姊為我的禱告。 
去年九月我向神認罪悔改, 相信接受耶穌為我的救主，加入到耶穌基督的

懷裏，做一隻順從主的綿羊，我必不致缺乏，祂使我的靈魂甦醒，且與弟兄姊

妹們永遠跟隨耶和華下去，感謝主! 
  梁金樹   

(梁弟兄於今年 6 月 18 日在本堂接受水禮, 現職小販) 
 


